

31.05.2024 - Vereine, Soziales, Gesundheit

'Bohnenkiste' für Mucher Frühförderzentrum der 'Lebenshilfe'



Bohnenkisten helfen bei der Frühförderung - (Fotos : 'Stiftung Much')

Eine Information der 'Stiftung Much' : Anlässlich des 60. Jubiläums der 'Lebenshilfe Rhein-Sieg' besuchte der Vorstand der Stiftung Much das Frühförderzentrum in Much. Gerne war man der Einladung von Tina Ulrich, Leiterin des Zentrums für Entwicklungsförderung, gefolgt, um sich vor Ort ein Bild vom Einsatz der gespendeten "Thera-Beans"-Ausstattung zu machen. Die Therapeutinnen erzählen engagiert von den therapeutischen Möglichkeiten mit Kindern, die einer besonderen Förderung bedürfen.

"Die große Kiste mit den "Thera-Beans" (Therapie-Bohnen) wirkt auf die Kinder sehr einladend. Spontan setzen sie sich in die Kiste, lassen die Bohnen durch die Hände auf Bauch und Beine rieseln, greifen zu Schaufeln, Löffeln, Zangen und füllen unterschiedliche Becher auf", erzählt Frau Ulrich begeistert. Sehr gut kommt es bei den Kindern auch an, wenn zum Beispiel Puzzleteile, Figuren oder kleine Gegenstände zwischen den Thera-Bohnen versteckt sind und wieder herausgesucht werden müssen.

Darfs ein bisschen mehr sein ? Ist das Monster noch hungrig ? Also schnell noch einen Löffel Bohnen ins weit geöffnete Maul schaufeln. "Spiele wie Zielschnipsen oder das (Nach-)Legen von Mustern werden ebenfalls mit Begeisterung angenommen", ergänzt Kollegin Zander : "Der Aufforderungscharakter der Bohnen scheint unerschöpflich !" Bei all den spielerischen Beschäftigungen bemerken die Kinder gar nicht, wie durch die Übungen ihr Körperbewusstsein, ihre visuellen Wahrnehmungen, ihre Grob- und Feinmotorik geschult werden.

Aufgrund der ausgeprägten sensorischen Rückmeldung eignen sich die sogenannten "Thera-Beans" besonders im Rahmen der Förderung des taktilen und tiefensensiblen Wahrnehmungsbereiches. Das Team des Mucher Frühförderzentrums ist der Stiftung Much sehr dankbar, dass mit Hilfe einer Spende "Thera-Beans" angeschafft und in der Ergotherapie mit den Kindern eingesetzt werden können.



In der Bohnenkiste warten viele Aufgaben